

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan melalui penyebaran angket di SMP Negeri 1 Kota Jambi dengan sampel sebanyak 72 siswa dan berdasarkan hasil pembahasannya, maka diperoleh kesimpulan dalam penelitian ini yaitu sebagai berikut:

1. Kemandirian siswa persentasenya adalah 63,70% yang berada pada tingkatan tinggi, dalam hal ini artinya siswa telah memiliki kemandirian yang cukup baik.
2. Peran orang tua siswa di SMP Negeri 1 Kota Jambi persentasenya adalah 60,38%, dalam hal ini artinya peran masing-masing orang tua dari siswa sudah cukup baik untuk kemandirian anak.
3. Pengaruh peran orang tua terhadap kemandirian siswa di SMP Negeri 1 Kota Jambi sebesar 0,314 atau 31,4%. dengan kategori cukup kuat yaitu berada pada nilai determinasi (0,17-0,49). Angka koefisien regresi adalah sebesar 0,510 mengandung arti bahwa setiap penambahan 1% peran orang tua maka kemandirian siswa akan berkurang 0,510 dan setiap pengurangan 1% peran orang tua maka kemandirian siswa akan bertambah 0,510. Dilihat dari tabel ANOVA diketahui Sig 0,001. Jadi $0,001 < 0,05$ hal ini dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima, artinya terdapat pengaruh variabel peran orang tua terhadap variabel kemandirian siswa.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti dapat mengajukan beberapa saran yang nantinya diharapkan akan berguna untuk pihak yang terkait dalam penelitian ini, antara lain:

1. Bagi Guru Bimbingan dan Konseling

Dengan hasil penelitian ini hendaknya dapat memberikan pelayanan yang lebih baik lagi terutama yang berhubungan dengan bimbingan dan konseling yang mampu membantu siswa meningkatkan pemahaman serta mengembangkan kemandirian siswa, sehingga siswa mampu berkembang secara optimal.

2. Bagi Orang Tua

Orang tua hendaknya melakukan perannya sesuai dengan tugasnya masing-masing supaya tercapainya kemandirian pada anak. Karna semakin baik peran orang tua yang diberikan pada anak maka semakin tinggi kemandirian anak.

3. Bagi Siswa

Siswa hendaknya menyadari bahwa kemandirian itu sangat penting, karna tidak seterusnya siswa bergantung kepada orang tua, dan kemandirian akan menjadikan siswa menjadi lebih baik disuatu saat nanti.

C. Implikasi Terhadap Bimbingan dan Konseling

Dengan adanya hasil penelitian yang mengungkapkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara peran orang tua dengan kemandirian siswa di SMP Negeri 1 Kota Jambi, maka akan memberikan implikasi bahwa kemandirian yang dimiliki siswa dapat memberikan kemudahan bagi siswa disuatu saat nanti dan seterusnya, tidak akan bergantung kepada orang tua serta membantu perkembangan siswa baik dari segi psikologis maupun perkembangan yang lainnya dan itu merupakan tugas dan tanggung jawab pihak sekolah, guru pembimbing di sekolah dan orang tua.

Guru bimbingan dan konseling di sekolah hendaknya mampu untuk meningkatkan pelaksanaan layanan bimbingan konseling di sekolah dalam rangka untuk membantu perkembangan seluruh siswa di sekolah. Inilah yang menjadi tugas sekolah terutama bagi pihak guru pembimbing yang harus lebih membimbing para peserta didik agar menjadi siswa yang mandiri.

Dengan adanya kemandirian seseorang, maka peran orang tua berjalan dengan semestinya. Ketika orang tua melakukan perannya dengan baik maka kemandirian yang ada pada anak juga akan baik. Berdasarkan hasil tersebut, maka peran orang tua memiliki hubungan yang pasti dengan kemandirian anak di sekolah maupun di rumah. Untuk itu sekolah sebagai alat pendidikan bukan hanya mementingkan kecerdasan dalam proses pengajaran, tetapi juga memperhatikan kemampuan siswa untuk

mengembangkan kemandirian dirinya karena kemampuan mengembangkan kemandirian diri dapat berkontribusi pada pengembangan siswa yang lebih sehat secara sosial di sekolah.